

Chambéry / Genève le 24. II. 1935.

Monsieur le Professeur

Ceci n'est ni une requête, ni une exigence...
ni même une exhortation.

Ce n'est qu'un cri de détresse échappé à un
miserable étudiant en théologie.

La faculté de théologie de Genève, excepté trois
étudiants qui passent pour peu sages, est véritablement
anti théologique. Tout s'y résout en histoire et en
psychologie...

Le sujet mis en discussion à la réunion des facultés
de langue française: „l'expérience chrétienne" suffit
à indiquer où nous en sommes.

Je dois ajouter que nous venons de recevoir la visite
du Prof. Emil Brunner. Nos amis l'ont
accueilli avec joie parce que, soudain, ils ont découvert
que sa position n'était pas „si contraire au bon sens”.
Et l'„Anknüpfungspunkt” a été un terrain de
rencontre très exploité. (On en a beaucoup plus
parlé que de Jésus-Christ!). Sans vouloir

préjuger la position de Monsieur le Prof. Brunner, j'ai pourtant eu l'impression que soudain, grâce à lui, tous les étudiants s'influaient encore davantage dans leurs positions historico-libérales.

Et n'avez-ai-je pas pu j'ai été personnellement très troublé par certains arguments?

Si vous sachiez quel repaire de psychologues est Genève et combien peu nous sommes capables d'en sortir!

● Cette situation est d'ailleurs celle de tous les étudiants suisses romands... et de leurs professeurs. Pour „votre haute personnalité“: chapeau bas! Pour la théologie? une vilaine moue.

Veuillez me pardonner de vous faire cette déclaration sans détour: nous avons besoin, un besoin urgent de vous rencontrer! L'appel qui vous a été lancé, l'a été sans doute sans conviction. Tous nos amis, d'avance, se défendent de ne désirer vous entendre que par curiosité! L'un d'eux me disait hier: Karl Barth? Oui, cela m'intéresserait de l'entendre une fois, parce qu'il est „un phénomène historique“. Mais nous sommes deuse ou trois pour qui il ne s'agit plus de cela et qui vous disons: „in tenebris vadimus“. Et, chaque jour, nous espérons que vous pourrez

répondre à l'appel que vous avez reçu, et
venir à Genève parler aux facultés de théologie
latines réunies chez nous!

Veuillez croire, Monsieur le Professeur,
à mon profond respect.

Jean Lerch

X